

Mission travaux : la nouvelle émission de M6 qui vient en aide à des familles au bord de la crise de nerfs !

Le 01/02/2022 à 11:00 par Ophélie Haire



Après l'immobilier et la décoration, M6 s'attaque à un chantier d'envergure : le gros oeuvre. Avant de découvrir *Mission travaux* ce mardi 1er février, *Télé-Loisirs* vous en dit plus sur ce tout nouveau programme.

Acheter une maison et la retaper intégralement pour en faire un nid douillet, c'est le rêve de milliers de Français. Mais après quelques travaux, certains déchantent devant l'ampleur de la tâche. C'est là qu'intervient *Mission travaux*, la nouvelle émission de M6 à découvrir ce mardi 1er février à 21h10. Si vous êtes fans de *Cauchemar en cuisine* (pour le côté "rentre-dedans" de **Philippe Etchebest**), aimez le bricolage et regrettez la disparition de *Tous ensemble* (diffusé sur TF1 entre 2009 et 2015), vous allez adorer *Mission travaux : ma maison est un chantier* !

Cibler des pièces-clés et remotiver les troupes

L'émission vole au secours de deux familles au bord de la crise de nerfs. "Ce sont des gens qui ont déjà essayé de rénover par eux-mêmes, mais au bout d'un moment, ils ont perdu le moral. Cela crée des tensions à tout point de vue dans le couple", nous explique **Laurent Jacquet**, aux commandes du programme. Mais attention, "le but de l'émission n'est pas d'y aller et de refaire toute la maison en envoyant les propriétaires à l'hôtel pendant un mois pour qu'on s'occupe de tout. Il y a toute une phase d'accompagnement", insiste le plombier-chauffagiste devenu Youtubeur spécialisé en bricolage. Et d'enchaîner : "On cible deux-trois pièces stratégiques et on va essayer de former les participants sur des bonnes pratiques pour faire du bon boulot. L'idée est qu'ils reprennent confiance en eux. Ce que l'on veut, c'est que, quand on part à l'issue de l'émission, ils ne retournent pas dans leur canapé mais qu'ils aient eu un gros coup de fouet."

Des candidats prêts à s'investir

Pour ce premier numéro, Laurent Jacquet et son équipe viennent en aide tout d'abord à **Angélique et Laurent**. Il y a deux ans, le couple a craqué pour une superbe chaumière normande. Mais à l'intérieur, il y a de quoi déchanter. Le carrelage de la cuisine se décolle, la cuisine n'est pas vraiment installée, la peinture n'est ni vraiment commencée ni terminée dans la salle de bain... Pourtant le couple a commencé des choses, mais n'a pas forcément été bien conseillé par les entreprises auxquelles elle a eu recours. Bref, il y a du pain sur la planche.

Le dynamique quadragénaire se rend ensuite dans l'Ain, chez **Sabrina et Stéphane**. En 2017, les deux tourtereaux ont investi dans une maison dans son jus. Mais ils ont sous-estimé l'ampleur des travaux. "Stéphane a fait la plomberie, on a posé le carrelage à deux, il a fait la douche et après, il a tout laissé tomber", explique la trentenaire. Résultat : la salle de bain est toujours en chantier et est même dangereuse pour la famille. Avec l'aide de Laurent Jacquet et son équipe de professionnels, ils vont voir leur maison sous un autre jour.